

lunes 20 de enero de 2025

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La Laguna se viste de rosa con la XVII Carrera Solidaria de la Mujer

La plaza del Cristo acogerá este domingo la cita a beneficio de la investigación del cáncer



Acto de presentación

El Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna presentó este lunes, en la Casa de los Capitanes del Ayuntamiento, la XVII edición de la Carrera Solidaria de la Mujer, que destina todo lo recaudado con sus inscripciones a beneficio de la investigación del Cáncer de Mama. Organizada por el Club Escuela de Atletismo de Tenerife (CEAT) 1984, esta prueba será la primera del año en el municipio y contará con la participación de alrededor de 2.000 personas en una carrera de carácter no competitivo.

La prueba ha sido presentada este lunes por el presidente del Organismo Autónomo de Deportes, Badel Albelo; el presidente del CEAT 1984 y organizador de la XVII Carrera Solidaria de la Mujer, Pedro Rodríguez

Dorta; la gerente de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC), Ana Prado; y la presidenta de la Asociación de Cáncer de Mama de Tenerife (ÁMATE), María del Carmen Bonfante.

El presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, agradeció la implicación de todos los agentes implicados y destaco que esta prueba solidaria se ha convertido en "una fecha indispensable en el calendario de actividades deportivas del municipio". Además, señaló que "es la carrera que inaugura los eventos deportivos de este nuevo año, y no se me ocurre mejor causa que contribuir con este movimiento solidario".

"Este tipo de eventos nos coloca como uno de los principales ayuntamientos, no solo en pruebas deportivas, sino en solidaridad, y es algo que debemos presumir y valorar", destacó el concejal, invitando a "todas las personas a participar en la próxima carrera solidaria que, como bien saben, también fomenta los hábitos saludables".

Por su parte, Ana Prado, apuntó que "desde la AECC agradecemos al Ayuntamiento de La Laguna y al CEAT la organización de esta carrera solidaria". "Es una prueba especial, que se repite todos los años, y que nuestro voluntariado la espera siempre con muchas ganas. Además, se realiza en unas fechas muy propicias, después de la Navidad y fuera del mes de octubre, que es cuando se realizan muchas actividades en apoyo a la lucha del Cáncer de Mama", comentó.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

María del Carmen Bonfante, presidenta de ÁMATE, también agradeció al Consistorio por "apoyarnos siempre en todas las iniciativas", al mismo tiempo que afirmó que "esta carrera lleva mucho trabajo detrás y para nosotros el domingo será un día muy especial. Nuestra Asociación apuesta siempre por el deporte, algo muy importante para todo, pero especialmente para las personas con cáncer".

Mientras, Pedro Rodríguez Dorta, subrayó que "hace 17 años decidimos comenzar esta aventura que, cuando la empezamos, nunca pensamos que llegaría a tener este impacto mediático y social". Asimismo, mencionó que "el único premio de esta prueba es estar en la plaza del Cristo, durante toda la mañana, y apoyar la causa solidaria. Al principio lo hicimos de manera competitiva, pero con el paso de las ediciones nos dimos cuenta que la solidaridad no es un motivo de competición. El objetivo es que todo el mundo se sienta identificado y motivado para estar el domingo con la gente que quiere estar y disfrutar", concluyó.

La jornada arrancará este domingo, 26 de enero, a las 11:00 horas en la plaza del Cristo, y recorrerá las calles Viana, San Agustín, La Concepción, Herradores, Tabares de Cala, volverá por la calle Viana y cerrará nuevamente en El Cristo. Un recorrido de 2,5 kilómetros por las calles más emblemáticas de La Laguna y que, sin duda, los participantes podrán disfrutar en una mañana llena de encuentro, compañerismo y unión. Todo ello impregnado del espíritu solidario que impulsa esta iniciativa.